

## **RÉUNION DU COMITÉ EXÉCUTIF DE LA CONFÉRENCE**

**QUÉBEC  
DU 8 AU 10 OCTOBRE 1999**

### **RELEVÉ DE DÉCISIONS**

Réunis à Québec, du 8 au 10 octobre 1999, les membres du Comité exécutif de la Conférence ont convenu que:

- la candidature de l'Assemblée législative de Puerto Rico soit acceptée pour l'accueil de la prochaine Assemblée générale de la Conférence qui aura lieu dans la période s'échelonnant du 12 au 16 juillet 2000. Monsieur Kenneth McClintock, Sénateur de Puerto Rico, assumera la présidence de la Conférence jusqu'à la fin de la prochaine Assemblée générale.

Les membres du Comité exécutif ont par ailleurs pris bonne note de la volonté des parlements de la République dominicaine et de la province de San Juan (Argentine) d'être respectivement les hôtes des Assemblées générales de 2001 et de 2002;

- la prochaine Assemblée générale se déroule sur deux jours et qu'elle soit précédée de la réunion du Comité exécutif et de celle du Réseau des femmes parlementaires des Amériques, chacun de ces deux événements étant d'une durée d'une journée;
- la lutte contre la pauvreté dans le contexte de l'intégration des Amériques soit le thème de la prochaine Assemblée générale et que soient considérés les sous-thèmes de l'éducation, de la dette extérieure, de la lutte au narcotrafic, de la sécurité publique et de la corruption dans l'élaboration de la thématique de l'Assemblée générale. Le Comité remercie Monsieur Selim Jahan, directeur adjoint du Bureau du Rapport sur le développement humain du Programme des Nations unies pour le développement (PNUD), et madame Elaine Freeland, sous-ministre adjointe au Ministère de l'Éducation du Québec et Présidente de la délégation canadienne du volet éducation du Sommet des Amériques, pour leur présentation et leur contribution à la définition de cette thématique;
- soit créé un groupe de travail, formé de membres du Comité exécutif, chargé d'apporter les précisions nécessaires aux principes directeurs, adoptés à La Antigua Guatemala à l'occasion de la seconde réunion du Comité directeur de la Conférence, en vue de leur adoption par l'Assemblée générale à Puerto Rico;
- une délégation du Comité exécutif réalise une mission à Washington D.C., au début du mois de février 2000 pour promouvoir la Conférence et sa prochaine Assemblée générale auprès du Congrès des États-Unis et d'organisations intergouvernementales et non gouvernementales.

Les membres du Comité exécutif de la Conférence ont par ailleurs pris connaissance des conclusions de la réunion du Comité exécutif du Réseau des femmes parlementaires des Amériques. Ainsi, la prochaine réunion annuelle du Réseau portera sur le thème de la participation des femmes au sein des instances démocratiques et sur celui de l'éducation et de la formation. Les statuts du Réseau seront adoptés à cette occasion.

Enfin, le Comité exécutif s'est réjoui de l'état d'avancement des travaux de la Chaire interaméricaine de recherche sur les stratégies parlementaires face à l'intégration continentale, à laquelle collaborent le Collège des Amériques et la Conférence parlementaire des Amériques et dont les premières conclusions seront présentées à l'occasion de l'Assemblée générale de Puerto Rico.